



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

# フォトダイアリー



意見を出し合う学生たち

## 次 代を担う若者の貴重な意見 9月19日(木)

学校法人佑愛学園愛知医療学院短期大学の学生たちを対象に、「清須市らしい公共施設のあり方について考えよう」をテーマにワークショップを行いました。市内公共施設の現状や課題について知ってもらい、施設を有効活用する方法や適正配置のあり方等の意見交換をしてもらいました。

## 活 気ある川づくりを 目指して 9月21日(土)

みずとぴあ庄内駐車場で、「みずとぴあ観月の夕べ」が開催されました。

食べ物の屋台が並び、ステージでは歌謡ショーや子どもダンスなどが披露され、訪れた方は夕涼みをしながら楽しみました。



ステージでダンスを披露する子どもたち

## ボ ランティア活動の 啓発に 9月22日(日)

「清須市ボランティアフェスタ」が初めて開催されました。市内で活動されているボランティアの方々を中心に、ボランティア活動について知ってもらえるよう、ステージイベントやゲームコーナー、模擬店、フリーマーケット、ボランティア団体の活動発表などが行われました。



清洲城広場の様子

## ト ップアスリートとの ふれあい 9月26日(木)

春日小学校で、Vプレミアリーグ所属の男子バレーボールチーム「ウルブドッグス名古屋」の選手及びマスコットのウルドくんによる挨拶運動が行われ、子どもたちはハイタッチをしながら、元気に挨拶をしていました。また、6年生を対象に現役選手による訪問授業も行われ、児童たちは熱心に聞いていました。



校門で挨拶をする近選手とウルドくん



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション



さつまいもの収穫をする星の宮保育園の園児たち

### 大 きなお芋が採れました♪

9月27日(金)

朝日保育園・星の宮保育園の園児たちが、「子どもたちに農業を伝える会」の皆さんの指導により、さつまいもの収穫体験を行いました。

園児たちは、大きなお芋の周りを深く掘り、一生懸命に引っ張り上げていました。



啓発活動する参加者

### ま ちをきれいに 10月3日(木)・9日(水)

ごみ散乱防止市民活動として、ごみ減量化等推進委員、美化ボランティア、市内企業の方々が、たばこやごみのポイ捨てを減らすために、JR枇杷島駅、名鉄二ツ杵駅・新清洲駅・須ヶ口駅で、駅利用者へ啓発ティッシュの配布と周辺の清掃活動を行いました。



収穫したさつまいもを集める園児たち

### さ つまいも収穫体験 10月16日(水)

西枇杷島保育園の園児たちが、食育推進事業の一環でさつまいもの収穫体験をしました。

園児たちは、地元の農業委員、農業体験塾生徒、ボランティアの皆さんに教えてもらいながら、楽しそうにさつまいもを収穫していました。



世代を越えて協力し合う綱引き(にしび体育祭)



大縄跳びをする子どもたち(春日体育祭)

### スポーツの秋 「市民体育祭」 10月6日(日)・20日(日)

にしび体育祭・春日体育祭が10月6日に、清洲体育祭・新川体育祭が10月20日に開催されました。晴天の中、リレーや綱引き、大縄跳びなどの各種競技が行われ、集まった人たちは熱戦を繰り広げ、応援席からは大きな歓声が送られていました。